

【おやつレクリエーション】

1月19日におやつレクリエーションで「ごま団子」を作りました。豆腐・白玉粉・あんこ・ゴマを使い、タコ焼き器で作りました。



前回のゴマせんべいに続きゴマ団子作りも初挑戦でしたがタコ焼き器で簡単に作ることができ、生地を捏ね、あんこを挟み、ごまを付けてタコ焼き器で焼きました。とても美味しかったです。皆さんにも好評で大満足の出来栄でした。

【ケーキおやつの日】

2月7日はケーキの日でした。今月は「チョコレートプリン」です。とても滑らかで美味しそうなプリンでした。「普段はチョコは食べないけど美味しいわ〜」とお話されながら召し上がっておられました。



【焼きまんじゅう】

おやつ時間に「焼きまんじゅう」を焼きました。玉村町の飯玉屋さんの焼きまんじゅうです。皆さんでホットプレートで焼き、みそだれをつけて召し上がっていただきました。群馬県出身の方が多いため懐かしい味に皆さん喜ばれていました。いつもと違うおやつに皆さん喜んで頂き、デイサービスの中もいい匂いが充満していて、いいおやつになりました。



【節分】

2月2日に節分イベントを行いました。2月2日に節分の日になることが124年ぶりとなるそうです。職員3人が鬼になり新聞を丸めたボールを鬼に投げて頂きました。

